

**UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA  
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD  
ESCUELA PROFESIONAL DE ENFERMERIA**



**ACTITUD DE LOS PACIENTES CON TUBERCULOSIS MULTIDROGO  
RESISTENTE HACIA EL TRATAMIENTO E INTERVENCION DEL  
PROFESIONAL DE ENFERMERIA. MICRO RED OLLANTAY  
SAN JUAN DE MIRAFLORES  
DICIEMBRE 2015**

**TESIS  
PRESENTADO POR BACHILLER:  
HUAMÁN LICLA VILMA**

**LIMA – PERÚ**

**2016**

## RESUMEN

El paciente con tuberculosis experimenta una serie de actitudes tanto cognitivas, afectivas y conductuales debido al proceso de su enfermedad, que pueden influenciar en el proceso de recuperación y cumplimiento de su tratamiento, ante ello el presente trabajo tiene el objetivo determinar las actitudes de los pacientes con tuberculosis multidrogo resistente hacia el tratamiento e intervención del profesional de enfermería de la Micro Red Ollantay durante 2015. **Material y Método:** La investigación fue de tipo cuantitativo, descriptivo y de corte transversal. La muestra estuvo constituida por 50 pacientes con tuberculosis MDR y 20 profesionales de enfermería. Para la recolección de datos se utilizó el cuestionario y una lista de cotejo. **Resultados:** El 72% de los pacientes con tuberculosis multidrogo resistente tiene una actitud de indiferencia ante el tratamiento y el 65% de los profesionales de enfermería brinda una intervención adecuada en el tratamiento. **Conclusión:** La actitud de los pacientes con tuberculosis multidrogo resistente es de indiferencia y la intervención de la profesional enfermería es inadecuada en el tratamiento.

**PALABRAS CLAVE:** Actitud, intervención de enfermera, tuberculosis multidrogo resistente